



Codelco y empresa de vacunas entre el top del lobby del primer trimestre



Sergio Sáez Fuentes

Codelco, AstraZeneca y la firma de comunicaciones Extend ocupan el top 3 de las empresas que más reuniones de lobby han registrado en el primer trimestre como sujetos activos, de acuerdo a la plataforma Infolobby.

De acuerdo a la estadística del portal, los ejecutivos que más han figurado en reuniones con autoridades son el gerente corporativo de Medio Ambiente de la firma, Humberto Rivas; el director de Permisos Ambientales y Sectoriales de Codelco, Samuel Guevara; el jefe de Proyectos de Analítica Avanzada en Seguridad, Manuel Valdés, entre otros ejecutivos. De acuerdo al informe, las autoridades que han sido visitadas por Codelco corresponden a Antonio Madrid, abogado de Conadi, experto en el Convenio 169; Marie Claude Plumer, superintendente del Medio Ambiente; y Tomás Ballesteros, director regional del SEA de Antofagasta.

Foco en la salud

En el caso de Astrazenaca, la firma ha solicitado reuniones con su strategic access manager, Joan Cornejo; su gerente de economía de la Salud e Investigación de Resultados, Francisco Pinto; entre otros altos directivos. La compañía se ha reunido con la Subsecretaría

de Salud Pública, la Central de Abastecimiento del Sistema Nacional de Servicios de Salud (Cenabast); y con los servicios de salud de Aysén, Iquique, Osorno y de la Región Metropolitana.

Asuntos públicos

La tercera empresa en el podio es la empresa de comunicaciones y asuntos públicos Extend. La firma ha depositado esta labor mayoritariamente en Felipe del Solar, su socio y director General Asuntos Políticos y Legislativos; Ximena Contreras Serrano, quien es directora de Asuntos Políticos y Legislativos; y el abogado Sebastián Thienel. Las reuniones claves de estos profesionales, según el portal, se han desarrollado con la Oficina de Evaluación Ambiental del ministerio liderado por Maisa Rojas, con la Subsecretaría de Transportes; y con el Servicio de Evaluación Ambiental.

Más abajo en el ránking de Infolobby aparecen la firma de auditoría, PwC, la empresa de comunicaciones y asuntos públicos Imaginación, ligada al exministro Enrique Correa; el Museo de Arte Contemporáneo.